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        ХОЧЕШЬ  РАДОВАТЬСЯ  ЖИЗНИ  
БЕЗ НАРКОТИКОВ, СПИРТНОГО  И  ТАБАКА  ?

 СПРОСИ   НАС,  КАК!
Гимназия «Эврика» г.-к.Анапа

О, спорт, ты - мир!

  Наши гимназисты под руководством преподавателей физкультуры (ответственный -
В.С. Тамбовцев) принимают участие в спартакиаде «Осенне-зимний марафон» в следующих 
видах спорта: футбол, баскетбол, гантбол, волейбол, хоккей с мячом. Юные спортсмены 
разделены на две возрастные подгруппы: 2-е - 4-е классы и 5-е - 7-е классы. Желаем
всем участникам победы и достижения высоких результатов!

       Педсовет           С ЧЕМ ИДЁМ В НОВЫЙ ГОД?
 Основные итоги первого полугодия 2017-18 учебного года подведены на январском 
педагогическом  совете гимназии. С анализом учебной и воспитательной работы выступили 
заместители директора А.Б.Евсина  и О.В.Литвинова.  Публикуем основные цифры и факты.
    В гимназии на конец 2-ой четверти обучалось  625 человек. Из них аттестовано  562 учащихся                        
 2-11 классов. 
 Обученность -  100%. Средний балл – 4,45.
 Отличников - 89 человек (56 - во 2-4х классах, 33 -  в  5-9-х классах,    13 -  в 10-11-х классах)  
  Качество знаний по гимназии – 71,8% (по сравнению с 1-ой четвертью  повысилось на 0,8%). 
  Самое высокое качество знаний по младшим, средним и старшим классам показали: 
  2 «А» – 96% (86% в 1-ой четверти), учитель – С.С. Багдасарян,
  9 «Б» – 92% (81%), учитель Н.А.Тиханкова. 
 10 « А» – 71%  учитель К.В.Галинская.
   Наилучших результатов по своему предмету добились Стародубова Э.З.,  Лентушенко Л.Г.,Басс А.Н., 
Сус И.Н., Войнова О.В., Бухарцев А.М., Захарова Н.М., Шаповалов М.Ю., Кузьмина А.Х., Желтикова 
Е.Г.,   Бадерина К.Е., Галинская К.В., Акимова М.А., Филимонова Н.В.,   Раимова А.М., Креминская Е.А.,   
Витальева Н.Г.,     Москалев Ю.А., Викторова Ж.С., Горяева Т.В., Сотникова А.П Камынин А.Н., Попова ., 
Е.В., Тимошенко В.А, Макарчук Л.Н.
    Анализ воспитательной работы в гимназии проведён по основным направлениям. Это  учёба классных 
воспитателей, работа по программам гимназии, внеурочная деятельность, самоуправление, ведение 
документации и сдача отчётов, работа ГПД, связь с родителями. Воспитание – это многоаспектный 
непрерывный процесс становления личности воспитанника, с одной стороны, и личности воспитателя, с 
другой. За две четверти текущего учебного года произошло много значимых для воспитания событий, 
таких как: турслет, интеллектуальные и творческие конкурсы и, конечно же, осенний гимназический бал.
    Желаем всем педагогам высоких достижений в Новом году! А мы будем из номера в номер освещать 
праздники и будни «Эврики».
     На фото: афиша с социальной рекламой, выставленная творческой группой гимназии на
 краевой конкурс 2017 года.                          

   Наркотики -
это игра, где про-
игрывают ВСЁ!

        
 Из множества 
пороков пьянство 
более других несо-
вместимо с ве-
личием духа.

Подружившись     с 
с и г а р е т о й ,  
попрощаешься с 
умом.
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Наши увлечения

На пути к вершинам

Проекты и исследования

Всё о чае
 15 декабря - международный 
день чая. Этот праздник учрежден по 
инициативе  международного Центра 
по образованию и общению  в 2004 
году. Вот  и наша гимназия решила 
присоединиться к  данному событию 
через исследование  чая.  В преддверии   
Нового года  состоялась публичная 
защита  второго  общегимназического  
проекта на тему  «НеобыЧАЙные  
истории, исследования,   традиции».
 Чай - один из древнейших 
напитков на земле, польза и вкусовые 
свойства  которого  несравнимы с 
д р у г и м и  н а п и т к а м и .  Э т о т  
божественный напиток укрепляет 
иммунитет и помогает организму 
бороться с болезнями  и ежедневными 
стрессами.       На  защите  гимназисты 
рассказали о результатах своих  
исследований , и это было весьма 
интересно всем!   Сразу хотелось бы 
сказать, что в нынешнем году  
гимназистов- исследователей было 
больше,  чем в прошлом. Отрадно 
отметить и то, что  в этом проекте 
приняли участие ученики начальной  
школы, даже первоклассники.
  Всего  было представлено 22 
проекта. Ребята исследовали чай с 
позиций  истории его происхождения, 
химического состава, традиций 
употребления напитка в разных 
странах. Даже сказки о чае рассказали  
и рисунки нарисовали … 
     Первоклассник Фёдор Бабин 
не только изучил свойства  чая, но еще 
и   подобрал  сказки о нем, показал, как 
можно использовать чай для создания 
рисунков и картин. Его одноклассник 
Савва   Михайлов  подготовил 
сообщение о самом северном чае - 
сочинском.  Малышей к выступлению  
готовила  Т. М. Пятикова.

  Далее в разговор о чае 
включились гимназисты 4 
«В» класса Даниял Алабаев, 
Полина Рачкова, Арина 
Р я б е н к о ,  В а р в а р а   
Щ е п о т к и н а  и                        
А н а с т а с и я  Н а у м е ц   
( р у к о в о д и т е л ь  Е . С .  
Мельник), они подготовили 
коллективное  сообщение о 
том ,  гд е  в ы р а щ и ва ют  
уникальный чай. А вот о 
разновидностях чая нам 
поведали ребята из 3 «В» 
класса Даниил Бурдов , 
Тимур Кошевой, Андрей 
Захаров и Дарья Пащенко 
( р у к о в о д и т е л ь  Е . В .  
Соколова). И эту же тему 
п р о д о л ж и л  А н д р е й  
Ефименко ( руководитель 
Н.В.Филимонова), рассказав 
об истинно русском чае – 
Иван-чае. 

  Изостудия под руководством Татьяны 
Витальевны Байцеровой существует в гимназии 
всего второй год. Но за этот короткий срок здесь 
подросли юные талантливые художники. Они 
пока не профессионалы, но активно проявляют 
интерес к рисованию, и, кто знает, может, кто-то 
из них в будущем захочет получить высшее 
художественное  образование ,  станет
известным мастером и прославит родную 
г и м н а з и ю « Э в р и к у » .  
    Елизавета Согбатян, ученица 4 «А» класса, 
у н и к а л ь н а  т е м ,  ч т о  р и с у е т
обеими руками. Она - победитель городского 
конкурса «Подарок маме» и лауреат 
международных конкурсов «Берега надежды» 
и «КИТ» (Культура. Искуство. Творчество.) 
М и л е н а  И с а а к я н ,  у ч е н и ц а  3  « В »
класса, - ещё одна трудолюбивая, рисующая 
вдохновенно, без устали, подающая большие 
надежды ученица Татьяны Витальевны. Она 
тоже стала лауреатом международного конкурса 
« Б е р е г а  н а д е ж д ы » ,  з а в о е в а -
ла Гран-при на международном конкурсе «КИТ», 
а в 2017 году была участницей конкурса 
рисунков Международного  фестиваля 
молодёжи и студентов в Сочи. Так держать!

   Третий день в Москве прошёл также 
насыщенно и интересно. Мы побывали в 
Деревянном дворце Алексея Михайловича в 
Коломенском. Каждый почувствовал себя 
немного царём, прожив около двух часов 
царственной особой, пройдя  вместе с 
экскурсоводом путь от Красного крыльца до 
царской мыльни.

 И, наконец, перед отъездом наша 
программа завершилась походом во Дворец 
спорта «Мегаспорт»  на  ледовое шоу Татьяны 
Навки «Руслан и Людмила» (по мотивам 
одноименной сказки А.С. Пушкина). Это 
удивительное представление с красочными 
костюмами и масштабными декорациями, 
захватывающей дух акробатикой на льду, 
потрясающей музыкой и великолепным 
фигурным катанием!

 Пусть эта новая традиция гимназии 
укрепится на долгие годы!

                О.В. Литвинова зам. директора по ВР

                                                                         
           МЫ  ОЩУТИЛИ  СЕБЯ  КОМАНДОЙ

  28 декабря  во всех кинотеатрах страны 
начался показ фильма «Движение вверх». 
Он снят по автобиографической книге 
великого баскетболиста Сергея Белова. В 
центре сюжета – знаменитые «три 
победных секунды», которые сыграли 
решающую роль в матче нашей сборной 
(тогда сборной СССР) с американцами. Но 
фильм еще и о борьбе до последнего мяча, 
о настоящей дружбе, о кодексе чести 
мужчины и о любви к малой Родине. Тот 
факт, что фильм посмотрели уже более 10 
млн человек говорит: мы тоскуем по 
настоящим чувствам и хотим жить по-
настоящему. Мы смотрели фильм всем 
классом и понимали, что он и про нас. И в 
какой-то момент мы почувствовали себя 
настоящей сплочённой командой…
                            Артём Мартыненко,    
                            ученик 6 «А» класса 
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Золотые россыпи

       

        Эту новую рубрику мы посвящаем 
ученикам,  которыми гордится 
гимназия. Валерия Куликова – наша 
первая героиня. Она - постоянный 
корреспондент нашей газеты. Её 
способности к журналистскому и 
литературному творчеству мы  
отмечали, публикуя её заметки и 
тексты среди лучших  сочинений 
участников конкурсов, посвященных 
70-летию Великой Победы. И вот – 
новый  успех Валерии! Она стала 
участницей Всероссийского конкурса 
«Бессмертный полк. Невыдуманные 
истории».  И теперь написанный ею 
у д и в и т ел ь н ы й ,  р ом а н т и ч н ы й ,  
основанный на реальных событиях 
рассказ о родных прадедушке и 
прабабушке войдёт в специальную 
Книгу памяти, которую будут читать 
во всей России и за рубежом.

      Сегодня  В.Куликова   делится 
своими планами 

на  новый 2018 год.  

   НОВОЕ В НОВОМ ГОДУ

«Новый год, новые желания, новые 
цели, все – по- новому!- считает 
каждый из нас.- Жизнь с чистого 
листа!»
  Как и все, с января по декабрь я 
буду стараться достичь намеченных  
целей и решить поставленные 
конкретные задачи. Начавшийся год 
о бе щ а е т  б ы т ь  с л ож н е е ,  ч е м  
минувшие. Я девятиклассница, а 
з н а ч и т ,  н а  м е н я  и   м о и х  
одноклассников возложена  серьезная 
и ответственная обязанность - сдать 
О Г Э .  Г л а в н о е  –  х о р о ш о  
подготовиться и  на «отлично» сдать 
все экзамены. Целью  этого учебного 
года является получение аттестата 
особого образца.

С первых дней сентября у меня 
появились новые заботы, связанные с 
подготовкой к краевой олимпиаде по 
географии. Я горжусь, что попала в 
число авторов книги «Бессмертный 
полк» , но сейчас важно тщательно 
подготовиться к олимпиаде и 
экзаменам.

Наш ансамбль «Юнита» также 
ставит амбициозные, не побоюсь 
этого слова, цели на ближайшие 
месяцы. Уже в феврале мы будем 
исполнять новые музыкально-
танцевальные номера и участвовать в 
известном в городе конкурсе «Пою 
моё Отечество!» Если будем как 
следует трудиться,  то можно 
надеяться и на призовые места.

Друзья мои! Ставьте перед собой 
достижимые цели, потом появятся 
желание и возможность достичь, 
казалось бы, невозможного. Знаю это 
по своему опыту. Не бойтесь браться 
за новое в новом году!

                             
           Валерия Куликова,              
           ученица 9 «Б» класса  

 

Золотые       ХОВЕРБОРД,  ИЛИ ИЗ МЕЧТЫ -  В РЕАЛЬНОСТЬ       россыпи
 Предлагаем вниманию читателей очередную заметку нашего постоянного 
корреспондента Льва Ерохина и поздравляем его с творческой победой: в ноябре 2017 
года  он стал лауреатом городского конкурса «Вдохновение» в номинации 
«публицистика» (руководитель З.И.Палиева).

Я думаю, многие  
смотрели фильм «Назад в 
будущее» и знают, что в 
к а ч е с т в е  с р е д с т в а  
передвижения  главный 
герой Марти Макфай 
использовал «летающую 
доску» – скейтборд, 
кото р а я  н а з ы ва л а с ь  
ховербордом. 
Идея летающей доски так 
п о н р а в и л а с ь   
разработчикам, что, сняв 
д ру г и е  ч а с т и  э то го  
фильма,  они сумели 
добавить в кадры это 
устройство. 

 А фирмы, которые захотели торговать  таким 
товаром, стали создавать проекты, которые 
воплотили бы мечту в реальность. Надо сказать, что 
первым ховербордом стала доска LexusHoverboard, 
авторы которой осмелились воссоздать это чудо. Но 
на демонстрации этого устройства зрителей ждало 
разочарование: скейт ездил только по специальным 
рельсам, облитым азотом! По этой причине он так и  
не поступил в продажу, а проект  забросили.Но тут в 
игру вступила Hendo! Эта фирма понимала, что 
главное – создать ховерборд таким, чтобы он летал 
самостоятельно, без рельсов. На это ушли годы, но 
результат превзошел все ожидания: новая доска 
могла летать где угодно, когда угодно и сколько 
угодно! Друзья! Седлайте скейты и  ховерборды, однако 
не забывайте, что современные гаджеты  хороши, если 
они не вредят здоровому образу жизни.

                           Лев Ерохин,    ученик 3 «А» класса 

                                                                              

УРОК ДЛЯ НАСТОЯЩИХ    
МУЖЧИН
16 января  в 8 «А» классе 
п р о ш ё л  о т к р ы т ы й  
к л а с с н ы й  ч а с  .  Те м а ,  
п р е д л о ж е н н а я  В .  С .  
Та м б о в ц е в ы м ,  з в у ч а л а  
просто и сурово – «Сила 
д у х а » .  Н а  п р и м е р е  
з н а м е н и т о г о   
л и т е р а т у р н о г о  г е р о я   
Маресьева и его реального 
прототипа, советского 
лётчика Мересьева, под 
м у ж е с т в е н н ы е  п е с н и  
В.Высоцкого, с включением 
тематически выверенного  
м у л ь т и м е д и й н о г о   
м а т е р и а л а  и  
интеллектуальной игры 
юноши-восьмиклассники 
постигали нелёгкую науку 
д у х о в н о й  з р е л о с т и .  
П р и с у т с т в о в а в ш и е  н а  
у р о к е  г о с т и ,  к о л л е г и  
Валерия Станиславовича, 
единодушно отметили 
полное  взаимопонимание 
между педагогом и его 
воспитанниками, царившую 
в классе дружелюбную и в то 
ж е  в р е м я  д е л о в у ю  
атмосферу. О теме урока и 
говорить не приходится. 
Что может быть для 
м а л ьч и ш е с ко г о  к л а с с а  
важнее, чем знакомство с 
р е а л ь н ы м и  п о д в и г а м и  
настоящих мужчин!      
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    Само слово «чай»  с точки зрения  
семантического и этимологического анализа  
рассмотрел Олег  Белугин (руководитель 
А.О.Прошлякова), а исследование  «Чайные 
посиделки в русской живописи » подготовил 
Артём Туманов  (руководитель  А.И.  
Колесникова).
  Поистине интересное выступление с 
демонстрацией опытов  было у Екатерины 
Житковой. Тема ее выступления - «Химия в 
чашке чая»      (руководитель И.Н. Сус).  Кроме 
того, Екатерина  выступила  с сообщением   
«Легенды Китая », подготовленным под 
р у к о в о д с т в о м  К . В . Г а л и н с к о й  и  
А.П.Сотниковой, рассказав   об особенностях 
китайского чаепития. Эвелина Гурашкина   не просто рассказала, но и 

показала, как правильно  заваривать чай в индийских 
традициях (руководитель Е.В. Попова).  А вот о 
японской церемонии  на английском и русском языках 
рассказали Альбина Кособудская и Тамара Волкова 
(руководитель К.В. Галинская).
      Ребята из секции археологии Алиса Сухиташвили, 
Полина  Фендрикова , Дмитрий Гусев  и Антон 
Печников  подготовили исследование о традициях 
русского чаепития. Их выступление сопровождалось 
выставкой рисунков Софии Гюлеч, Юлии Шкилевой, 
Виолетты Коротковой, Анны Ларькиной, Олега 
Якина, Екатерины Черноваловой, Полины Репкиной , 
Даниила Крестошина , Егора Ушкалова , Златы  
Пятковой .  Выступали  они  под руководством В.А. 
Тимошенко. 
     Мария Роженцова  ( руководитель Е.Г. Желтикова ), 
Анна Ларькина  (руководитель  М.А.Акимова), 
Трофим Ельнов, Ариана Утка, Анастасия Прохорова, 
Ева  Воинова, Вероника Михайлова   ( руководитель  
Л.Г.Лентушенко) раскрыли секреты английского 
чаепития, рассказали и показали в театральной сценке  
традиции чаепития Британии. При этом ребята 
общались со слушателями   на   русском       и  
английском языках. 
    Как и в прошлом году,  мероприятие завершилось 
интерактивным кроссвордом  «Поговорим о чае ». 
Этот кроссворд подготовила Елизавета  Попова   
(руководитель А.П. Сотникова). Участники проекта с 
удовольствием отвечали на вопросы кроссворда, 
демонстрируя полученные знания.
   Проект удался! Гимназистам   и их наставникам  
были вручены сертификаты и благодарственные 
письма администрации гимназии.  Ждем всех 
исследователей  на следующем общегимназическом  
проекте, тема которого пока не сформулирована, но 
она точно будет интересной!

              Н.М.Василенко,  зам. директора гимназии

     Целый блок проекта был посвящен 
традициям чаепития в мире.  Ребята 
показывали, рассказывали, инсценировали, 
угощали чаем, делились тем, что узнали сами. 
Арсений Карин рассматривал традиции 
чаепития в разных странах, Ева Ибрагимова 
рассказала о китайском чаепитии. 

НОВОГОДНИЕ  КАНИКУЛЫ  В  МОСКВЕ

 В «Эврике» родилась новая 
традиция – посещение на 
зимних каникулах главной 
ёлки страны. Вот и нынче  
группа гимназистов ( со 
второго по пятый класс) и их 
родителей  под нашим с 
Ириной Витальевной Хмара  
руководством приехала в 
столицу в самый разгар 
зимних каникул.
 Москва поразила своим 
ве л и кол е п и е м !  С и м вол ы  
Нового года:  сверкающие 
гирлянды, украшенные улицы, 
ёлки, ярмарки  – все это 
р а д о в а л о  и  с о з д а в а л о  
праздничное настроение.

 На следующее утро нас 
ожидала встреча с Красной  
п л о щ а д ь ю ,  М о с ко в с к и м  
кремлём и Кремлёвской ёлкой.  
Эмоций от этого было столько, 
что замирала душа! На ёлке 
дети водили хороводы с Дедом 
М о р о з о м  и  д р у г и м и  
сказочными героями, пели, 
у ч а с т в о в а л и  в  в е с ё л ы х  
конкурсах, а еще посмотрели 
представление, в котором добро 
одержало победу над злыми 
силами. Это яркое шоу, при 
п о с т а н о в к е  к о т о р о г о  
и с п о л ь з о в а л и с ь  л у ч ш а я  
профессиональная аппаратура, 
фантастические аудио- и 
визуальные спецэффекты, 
привело зрителей в восторг. 
Р о с ко ш н ы е  ко с т ю м ы  и  
к р а с и в е й ш и е  д е ко р а ц и и  
оставили впечатления на целый 
год вперед. И подарки в 
красочных коробках долго 
б у д у т  х р а н и т ь с я   к а к  
напоминание о чуде.

 Группа расселилась в  
гостинице Олимпийской 
деревни «Салют», из окон 
ко то р о й  в и д н о  зд а н и е  
Министерства  обороны 
России. Так что за свою 
бе зопасно сть  мы были 
спокойны. Первый день в 
М о с к в е  п о р а д о в а л   
выпавшим снегом, что для 
анапчан большая редкость, и  
все играли в снежки и 
веселились. Мы побывали на 
обзорной экскурсии по 
Москве. Воробьёвы горы, 
Поклонная гора, Храм Христа 
Спасителя, Москва-Сити – 
всё поражало своим велико-
лепием и грандиозными 
размерами. Завершился день 
посещением Третьяковской 
галереи и прогулкой по 
с т а р ом у  А р б ату.  Н а д о  
отметить, что всё наше 
путешествие дало детям 
замечательный опыт общения 
и поведенческих навыков.
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